

savons que nous possédons la chose que nous lui avons demandée » (1 Jean 5 :14, 15).

Si vous êtes malade, le Seigneur peut vous guérir. Si vous n'êtes pas sauvé et ne connaissez pas l'amour et la grâce de Dieu, le Seigneur peut vous sauver. Repentez-vous, donnez votre cœur et votre vie à Dieu et expérimitez la joie des péchés pardonnés.

Parfois, les afflictions ne sont pas immédiatement ôtées lorsque les gens prient. Même si vous n'avez pas reçu la réponse de Dieu, ne doutez jamais de Ses promesses. Sachez qu'il attache du prix à l'épreuve de votre foi comme étant « bien plus précieuse » que l'or.

Il est possible qu'une maladie ou une affliction constitue un reproche pour amener \_ qui s'égare à se conformer à la Parole de Dieu. David a dit : « Avant d'avoir été humilié, je m'égarais ; maintenant j'observe ta parole » (Psaume 119 :67).

L'adversité peut aussi venir comme un feu purificateur pour purifier et éprouver le cœur du Chrétien. Dans le Psaume 34 :20, il nous est dit : « Le malheur atteint souvent le juste, mais l'Eternel l'en délivre toujours ». Job, l'homme intègre, était affligé. Il avait des ulcères depuis le sommet de la tête jusqu'à la planète des pieds ; mais il n'a pas été abandonné par Dieu. Après avoir été sévèrement éprouvé, Job a non seulement été guéri, mais il a reçu

deux fois plus qu'auparavant. « Pendant ses dernières années, Job reçut de l'Eternel plus de bénédictions qu'il n'en avait reçu dans les premières » (Job 42 :12).

Oui, Dieu a pourvu la guérison divine pour Ses enfants. Il a promis la grâce pour chaque épreuve. Vous pouvez avoir l'assurance que Dieu accomplira Sa promesse et répondra à la prière selon Sa volonté et Son dessein pour vous. Pendant que vous demandez de l'aide au Seigneur, rendez-Lui grâce pour tous Ses bienfaits. Louez-Le avec le Psalmiste qui s'est exclamé : « Mon âme, bénis l'Eternel, Et n'oublie aucun de ses bienfaits ! C'est lui qui pardonne toutes tes iniquités, Qui guérit toutes tes maladies ; C'est lui qui délivre ta vie de la fosse, qui te couronne de bonté et de miséricorde ; c'est lui qui rassasie de biens ta vieillesse, qui te fait rajeunir comme l'aigle » (Psaume 103 :2-5).

Dieu répond à la prière aujourd'hui. Et Il vous répondra si vous continuez à Lui faire confiance et à prier.



## APOSTOLIC FAITH CHURCH

World Headquarters  
5414 SE Duke Street  
Portland, Oregon 97206 U.S.A.  
[www.apostolicfaith.org](http://www.apostolicfaith.org)

FR105-0325

**L**a Bible contient de merveilleuses promesses qui assurent aux malades et aux affligés que Dieu entendra et exaucera leurs prières. Dans le Psaume 50 :15, nous trouvons ces paroles encourageantes : « Invoque-moi au jour de la détresse ; je te délivrerai et tu me glorifieras. »

En temps de détresse, beaucoup ont prouvé que les promesses de Dieu sont véritables. La foi en la Parole de Dieu est le seul moyen sûr de résoudre les problèmes auxquels les gens sont confrontés. Jésus a mis en relief le grand amour de Dieu et Son intérêt pour chaque détail de notre vie, lorsqu'il a dit : « Ne vend-on pas cinq passereaux pour deux sous ? Cependant, pas un d'eux n'est oublié devant Dieu. Et même les cheveux de votre tête sont tous comptés. Ne craignez donc point : vous valez plus que beaucoup de passereaux » (Luc 12 :6, 7).

Lorsque Jésus parcourait les rives de la Galilée, Il a manifesté Sa compassion en guérissant tous ceux qui Lui étaient amenés. Le rapport était : « Les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent » (Matthieu 11 :5). C'était un accomplissement direct de la prophétie prononcée des centaines d'années auparavant par Esaïe qui disait : « Mais Il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités ; le châtiment qui nous donne la paix est tombé

## QUELLE ASSURANCE LES ECRITURES DONNENT EN PÉRIODE DE MALADIE, DE TEST ET D'ÉPREUVE !

sur lui, et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris » (Voyez Esaïe 53 :5 et Matthieu 8 :16, 17).

Le Seigneur a également chargé les apôtres d'imposer les mains aux malades et de faire la prière de la foi, avec la promesse que ceux pour qui ils prieront seraient guéris. Et ils l'ont fait ! (Voyez Marc 16 :18 et Actes 28 :8).

La vertu curative de Christ est tout aussi puissante et efficace aujourd'hui que lorsqu'il marchait sur cette terre. Ceux qui font entièrement confiance au Seigneur et croient à Ses promesses découvrent que Dieu continue de guérir les malades et de résoudre les problèmes.

Si vous êtes malade et affligé, ouvrez le Livre de Jacques. Lisez et obéissez aux instructions qui y sont données : « Quelqu'un parmi vous

est-il dans la souffrance ? Qu'il prie. Quelqu'un est-il dans la joie ? Qu'il chante des cantiques. Quelqu'un parmi vous est-il malade ? Qu'il appelle les anciens de l'Eglise, et que les anciens prient pour lui, en l'ognant d'huile au nom du Seigneur ; la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera ; et s'il a commis des péchés, il lui sera pardonné » (Jacques 5 :13-15).

Consacrez votre vie à Dieu. Abandonnez-vous entièrement à Sa volonté. Et si vous tenez bon dans la foi, le Seigneur accomplira Sa promesse.

Dans Exode 15 :26, il nous est dit : « Car je suis l'Eternel, qui te guérit ». Il n'y a aucune maladie que le Seigneur ne puisse guérir. Cela est clairement exprimé dans la Parole de Dieu : « Voici, je suis l'Eternel, le Dieu de toute chair. Y a-t-il rien qui soit étonnant de ma part ? » (Jérémie 32 :27). Aussi, dans Luc 1 :37, nous lisons : « Rien n'est impossible à Dieu ».

Quelle assurance ces passages de l'Ecriture donnent en temps de maladie, de test et d'épreuve ! Nous pouvons revendiquer la promesse : « Demandez, et vous recevrez, afin que votre joie soit parfaite » (Jean 16 :24).

La Parole nous dit aussi que « si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute. Et si nous savons qu'il nous écoute, quelque chose que nous demandions, nous